

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
МИНИСТЕРСТВА ЭКОНОМИЧЕСКОГО
РАЗВИТИЯ И ТОРГОВЛИ УКРАИНЫ,
МИНИСТЕРСТВА ФИНАНСОВ УКРАИНЫ
И НАЦИОНАЛЬНОЙ АКАДЕМИИ НАУК УКРАИНЫ

Экономика Украины

5-6
(658-659)

МАЙ-ИЮНЬ

2017

Издается
с января
1960 г.

Выходит ежемесячно

СОДЕРЖАНИЕ

	Стр.
Уважаемые читатели!	3
FAUX J. – U.S. trade policy – time to start over	4
ФОКС Дж. – Торговая политика США – время начать сначала	16
ГЕЕЦ В. М. – Почему опять наступило время начинать сначала?	31
ГРИЦЕНКО А. А. – Логико-исторические основы кардинальных экономических изменений и перехода к реконструктивному развитию	39
СИДЕНКО В. Р. – Новая торговая политика США: глобальный антракт	58
БЕЛУС О. Г. – Интровертный геоэкономический разворот США и его потенциальные глобальные последствия	67
ЕФИМЕНКО Т. И. – Реформирование и унификация информационного пространства деловой активности	78
КОРАБЛИН С. А. – Неолиберальный мейнстрим: когда Америка против	90
ЯРЕМЕНКО О. Л. – Глобальные дисбалансы и новый протекционизм: институциональная гипотеза	106
АРТЁМОВА Т. И. – Глобальное экономическое лидерство в контексте ценностного анализа	123
ОСТАШКО Т. А. – Протекционизм в торговой политике США: выводы для Украины	136
НЕБРАТ В. В. – Историческое измерение трендов внешнеэкономической политики	151
РЕЗЮМЕ (на английском языке)	170
РЕДАКЦИОННАЯ ПОЛИТИКА И ЭТИЧЕСКИЕ ПРИНЦИПЫ	177

THE SCIENTIFIC JOURNAL
OF THE MINISTRY OF ECONOMIC
DEVELOPMENT AND TRADE OF UKRAINE,
MINISTRY OF FINANCES OF UKRAINE,
AND NATIONAL ACADEMY OF SCIENCES OF UKRAINE

Economy of Ukraine



CONTENTS

	Pages
Dear Readers	3
FAUX J. – U.S. trade policy – time to start over (in English)	4
FAUX J. – U.S. trade policy – time to start over (in Russian)	16
HEYETS V. M. – Why is it time to start over again?	31
GRITSENKO A. A. – Logical and historical bases of cardinal economic changes and transition to reconstructive development	39
SIDENKO V. R. – New US trade policy: global intermission	58
BILORUS O. G. – Introvert geo-economic u-turn of the United States and its potential global consequences	67
IEFYMENKO T. I. – Reforming and unifying the information space of business activity	78
KORABLIN S. A. – Neoliberal mainstream: when America is against	90
YAREMENKO O. L. – Global imbalances and new protectionism: an institutional hypothesis	106
ARTOMOVA T. I. – Global economic leadership in the context of value analysis	123
OSTASHKO T. A. – Protectionism within the US trade policy: conclusions for Ukraine	136
NEBRAT V. V. – Historical dimension of trends in foreign economic policy	151
—————	
SUMMARIES	170
—————	
EDITORIAL POLICY AND ETHICAL PRINCIPLES	177